

Stadträtin Kristina Frank
Stadträtin Ulrike Grimm
Stadträtin Sabine Bär

ANTRAG

23.01.2018

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Zeitmessung im Eisstadion Ost

Im Eisstadion Ost wird eine für Eishockeyspiele taugliche Stadionuhr installiert.

Begründung:

Derzeit muss im Nachwuchsspielbetrieb die Zeitmessung mit einer Handstoppuhr bzw. aktuell mit einer gesponserten kleinen Uhr erfolgen. Diese Form der Zeitmessung entspricht nicht den gängigen Standards. Deshalb soll eine geeignete Anlage in Betrieb genommen werden.

Es soll geprüft werden, ob eventuell eine stillgelegte Stadionuhr oder Tafel (aus dem Prinzregentenstadion oder der Olympiahalle) verwendet werden kann.

Kristina Frank
Stadträtin

Ulrike Grimm
Stadträtin

Sabine Bär
Stadträtin